

# BOSSMAN

## Lapas Cilacap Raih Penghargaan Satker Terbaik Pelaksana Pengguna Anggaran Tahun 2024

Ghina Hazalah - [CILACAP.BOSSMAN.CO.ID](http://CILACAP.BOSSMAN.CO.ID)

Aug 7, 2024 - 20:55



\*\*

Cilacap.- Lembaga Pemasyarakatan Kelas IIB Cilacap, menerima penghargaan sebagai satuan kerja dengan capaian Indikator Kinerja Pelaksanaan Anggaran

(IKPA) semester 1 Tahun 2024 dengan hasil sempurna (nilai 100) kategori pagu satker sedang.

Penghargaan ini diberikan dalam Kegiatan Rapat Koordinasi, Evaluasi, dan Capaian Kinerja Pelaksanaan Anggaran Semester I Tahun 2024 oleh Kantor Pelayanan Perbendaharaan Negara (KPPN) Cilacap. Rabu, (07/8/24).

Penghargaan ini sebagai komitmen serta profesionalisme Lapas Kelas IIB Cilacap dalam mengelola anggaran secara efektif dan efisien. Capaian nilai 100 dalam IKPA menunjukkan bahwa lembaga ini telah memenuhi semua indikator kinerja pelaksanaan anggaran dengan sempurna.

Aspek dalam Penilaian IKPA meliputi Pengelolaan anggaran yang optimal dan tepat sasaran serta memenuhi semua persyaratan dan prosedur administrasi keuangan sehingga pencapaian hasil yang sesuai dengan perencanaan dan target kinerja dan laporan keuangan dan pelaksanaan anggaran dilaksanakan dengan tepat waktu tepat waktu.

Kalapas Cilacap, Dedi Cahyadi, mengatakan Penghargaan ini diharapkan menjadi motivasi bagi seluruh staf dan pegawai Lapas Kelas IIB Cilacap untuk terus meningkatkan kinerja mereka dalam pengelolaan anggaran.

“Komitmen terhadap transparansi dalam pengelolaan anggaran secara transparan dan akuntabel, sesuai dengan standar yang telah ditetapkan oleh Kemenkumham akan terus Lapas Cilacap jadikan standar sehingga pengelolaan anggaran dan keuangan dilakukan secara optimal”, ungkap Dedi Cahyadi.



Ia menambahkan dengan diraihnya penghargaan sebagai satuan kerja dengan capaian IKPA sempurna, Lapas Kelas IIB Cilacap terus berupaya untuk

memberikan pelayanan terbaik dan menjaga integritas dalam pengelolaan anggaran serta pembinaan terhadap warga binaan.

“Penghargaan ini menjadi bukti nyata dedikasi Lapas Cilacap dalam mencapai target kinerja yang telah ditetapkan”, Tutup Dedi Cahyadi. \*\*\* (HI)